



Communiqué - Eglise catholique dans le Jura - Diocèse de Saint-Claude

Ordination sacerdotale de Christopher Saunier

Dimanche 29 juin à 15h30 à la cathédrale de Saint-Claude

Christopher Saunier, originaire de Parcey dans le Jura, sera ordonné prêtre le dimanche 29 juin à 15h30 à la cathédrale de Saint-Claude par Mgr Jean-Luc Garin, évêque du diocèse de Saint-Claude. Une belle joie pour l'Eglise catholique dans le Jura qui invite à venir entourer Christopher à l'occasion de son ordination !

La célébration sera également retransmise [en direct sur RCF Jura](#).

Témoignage de Christopher Saunier :

« J'ai 27 ans, je suis séminariste et j'ai suivi ma dernière année de préparation à la prêtrise en 2025 au séminaire de la Société saint Jean-Marie Vianney à Ars. Au cours de mes années de séminaires, j'ai fait des stages, d'abord à Haïti, interrompu au bout de 2 mois pour raisons de sécurité, puis au Secours catholique et à Taizé, avant que n'arrive la période de confinement. J'ai travaillé ensuite une année comme salarié dans une cave d'affinage à Poligny. Cette année, j'ai vécu en insertion dans la paroisse Notre-Dame du Haut-Jura, dans le secteur de Morez. J'ai vécu ces différentes expériences comme un temps pour mettre la théorie en pratique, découvrir des réalités que je ne connaissais pas, un retour à la vie professionnel qui m'a permis de confirmer ma vocation. Cette année en insertion paroissiale m'a permis de vivre pleinement l'engagement diaconal dans lequel je me suis donné, et de voir que la formation est continue : on a toujours à apprendre, s'adapter, dans notre relation à Dieu et aux autres, partager les joies et les peines des gens. J'ai aussi eu la joie de partager une vie en fraternité avec les prêtres de la paroisse.

Le Seigneur est venu me chercher dans une bibliothèque à l'âge de 7 ans par le biais d'un petit livre de foi pour enfants. Ma famille n'est pas catholique et j'ai cheminé au sein de ma paroisse, en allant au caté. Les témoignages des jeunes prêtres du diocèse m'ont rejoint. J'ai toujours accompagné les pèlerinages à Lourdes, j'ai participé à l'animation des Samedis de St Dé pour les jeunes, aux camps prière, au Service des vocations du diocèse. Je suis ancrée dans la vie du diocèse, c'est pourquoi je souhaite devenir prêtre dans le Jura. »

Dans le diocèse de Saint-Claude :

- 29 prêtres nommés en paroisses
- 2 séminaristes
- 30 prêtres retraités
- 11 paroisses
- 4 ordinations pour le diocèse en 8 ans : Vincent Billard (2017), William Goyard (2017), Paterne Koubaka (2021) et Christopher Saunier (29 juin 2025)

Les séminaristes se préparent à être prêtres. La formation dure un minimum de six années dans un des 24 séminaires et maisons de formation implantés en France, ou au séminaire français de Rome. Une formation complète : spirituelle, humaine, pastorale, psychologique.

« *La joie de la rencontre avec Jésus et de son appel pousse à ne pas se renfermer, mais à s'ouvrir. Elle nous conduit au service dans l'Église.* » Pape François

« *Le prêtre est appelé à être l'homme de la communion.* » Pape Leon

En savoir plus : [Comment se déroule une ordination ?](#)